

GAJI PNS PEMPROV BANTEN BAKAL NAIK

Al Muktabar: Sedang Hitung Ulang APBD

SERANG (IM)- Menteri Keuangan RI Sri Mulyani dijadwalkan kenaikan gaji PNS, termasuk pegawai Pemprov Banten bakal dilakukan Januari 2024.

Presiden RI Joko Widodo menetapkan kenaikan gaji bagi para abdi negara itu sebesar delapan persen.

Kepala Badan Pengelolaan Keuangan dan Aset Daerah (BPKAD) Provinsi Banten, Rina Dewiyanti mengungkapkan, kenaikan gaji para ASN itu dibahas dalam pembahasan RAPBD tahun anggaran 2024 antara TAPD dan Banggar DPRD Provinsi Banten.

"(Anggaran kenaikan gaji-red) sekitar Rp71,4 miliar," ujar Rina.

Dengan sudah diumumkan kenaikan gaji bagi para PNS oleh Presiden, Rina memastikan seluruh pegawai PNS di lingkup Pemprov Banten akan mendapatkan haknya.

Sementara itu, Pj Gubernur Banten, Al Muktabar mengatakan, pihaknya akan kembali mereview postur APBD Banten. "Pertama, menindaklanjuti surat Men-

pan RB untuk membiayai tenaga non ASN," ungkapnya.

Kemudian, review lainnya adalah terkait hak-hak pegawai. "Tentu mandatori dari regulasi kenaikan, menjadi kewajiban untuk diimplementasikan karena itu bagian yang disebut mandatory spending," terang Al.

Kata dia, adanya kenaikan gaji PNS itu tentu akan mempengaruhi postur belanja lain dalam APBD Banten. "Kita akan menghitung nanti. Itu juga yang kita selalu berupaya melakukan penyesuaian organisasi. Kita secara objektif ingin menyesuaikan dengan beban kerja dengan yang sesuai karena kita punya parameter yang cukup," ujar pria yang masih menjabat sebagai Sekda Banten definitif ini.

Ia mengatakan, dengan pengorganisasian yang tepat dan beban kerja yang sesuai, maka semuanya dipersembahkan hasilnya untuk masyarakat. "Maka kinerjanya akan terukur, makanya kita mengajukan penyusunan organisasi dengan Perda," terangnya. ● pra



IDN/ANTARA

ZIARAH SAMBUT PERINGATAN HARI GURU

Wali Kota Serang Syafurudin menabur bunga saat berziarah di Taman Makam Pahlawan di Ciceri Serang, Banten, Rabu (22/11). Ziarah dalam rangka menyongsong Hari Guru ke-78 pada 25 November.

Tahun Depan, Pemkab Serang Fokus Tangani Sampah

Bupati Serang, Ratu Tatu Chasanah berharap nantinya pengelolaan sampah di Kabupaten Serang bukan hanya menghilangkan sampah saja, melainkan juga ada produk yang dihasilkan dari sampah yang dapat dijual ke industri.

SERANG (IM)- Pemkab Serang mulai fokus menangani sampah di wilayahnya. Pasalnya, produksi sampah di Kabupaten Serang mencapai 1.000 ton per hari.

Bupati Serang, Ratu Tatu Chasanah mengatakan, mulai tahun 2024, pihaknya akan fokus menangani sampah setelah menuntaskan pembangunan infrastruktur jalan dan menaikkan status jalan desa menjadi jalan Kabupaten Serang.

"Tadi di catatan DPRD juga 2024 harus fokus penanganan sampah," katanya,

Rabu (22/11).

Dia mengatakan, upaya untuk penanganan sampah sebenarnya sudah mulai difokuskan sejak tahun ini yakni dengan mendatangkan tiga mesin pengolahan sampah yaitu insenerator dan RDF yang nantinya akan digunakan di setiap zona. Mesin-mesin itu sedang dilakukan uji coba.

"Di tahun ini kita sudah mulai ada 3 mesin pengolahan sampah insenerator dan RDF itu sudah dimulai," terangnya.

Pihaknya juga pada tahun ini akan kembali mengang-

garkan pembelian mesin agar nantinya seluruh zona memiliki mesin pengolahan sampahnya sendiri-sendiri.

Namun, pihaknya berharap agar nantinya ada investor yang bersedia untuk melakukan pengelolaan sampah berskala besar lantaran mesin-mesin yang saat ini didatangkan oleh Kabupaten Serang masih berkapasitas 20 ton.

Sementara produksi sampah di Kabupaten Serang masih mencapai 1000 ton per hari. "Kita harap ada investor yang dalam skala besar, karena kan mesin kita kapasitasnya kecil. Ini kalau tidak salah 20 ton-an, sedangkan sampah yang dihasilkan tiap harinya di Kabupaten Serang 1.000 ton jadi harus ada mesin kapasitas besar," jelasnya.

Ia berharap nantinya pengelolaan sampah di Kabupaten Serang bukan hanya menghilangkan sampah saja, melainkan juga ada produk yang dihasilkan dari sampah

yang dapat dijual ke industri.

"Kita harap ada dari swasta, tapi mereka tentunya dari sampah ini harus bernilai uang. Ini akan kita tawarkan, kan disini juga ada industri apakah hasil sampah itu ada yang bisa dijual ke industri," jelasnya.

Sementara itu, Kepala Badan Perencanaan Pembangunan Daerah Penelitian dan Pengembangan (Bappedalitbang) Kabupaten Serang, Rachmat Maulana menegaskan jika keseriusan pemerintah Kabupaten Serang dalam penanganan persoalan sampah bukan hanya retorika belaka.

Upaya untuk menangani sampah tersebut bahkan dimaktubkan dalam Rencana Pembangunan Jangka Panjang Daerah (RPJPD) Kabupaten Serang tahun 2025-2045.

"Karena ada isu persoalan persampahan segala macam kita ga mungkin lagi open dumping, kita cari teknologi yang ramah lingkungan, salah

satunya yang sekarang sedang dikembangkan, kita ingin di semua zona minimal 5 zona ada mesin pengelolaan sampah," jelasnya.

Ia mengatakan, pihaknya saat ini tengah melakukan upaya klasifikasi terhadap wilayah-wilayah yang berada di 5 zona tersebut.

"Kalau sudah dapat kita lihat ini dimana yang masih tinggi, baru kita tambah lagi, kita cari lagi," tegasnya.

Kata dia, upaya penanganan sampah dinilai sangat penting agar Kabupaten Serang tidak memiliki ketergantungan terhadap wilayah-wilayah lain untuk membuang sampah.

"Kita minimalisir supaya tidak nebuang ke tempat lain, supaya ga ada tipping fee, mending kita kelola sendiri. Yang penting kita tidak melulu ketergantungan dengan wilayah lain, jadi kita bisa menyelesaikan sendiri," pungkasnya. ● pra

Cisadane Meluap, Ratusan Rumah di Serpong Terendam Banjir

TANGSEL (IM)-Luapan Sungai Cisadane menyebabkan ratusan rumah warga di Perumahan Pesona Serpong, Kecamatan Setu, Kota Tangerang Selatan, Rabu terendam banjir. Ketinggian air diperkirakan mencapai 60 sentimeter.

Luapan aliran Cisadane mulai menggenangi perumahan di Serpong itu sejak Rabu dini hari, Petugas Badan Penanggulangan Bencana Daerah (BPBD) Kota Tangerang Selatan bersiaga karena wilayah tersebut berbatasan langsung dengan badan sungai.

"Laporan yang masuk kepada kami, banjir mulai terjadi sekitar pukul 01.20 dini hari, lalu petugas mendatangi lokasi berbekal juga perahu karet," ujar Kepala Bidang (Kabid) Kedaruratan dan Logistik BPBD Kota Tangsel, M

Faridzal pada Rabu (22/11).

Gumay mengatakan, ketinggian genangan air daerah itu mencapai 60 cm sehingga ada warga yang memilih untuk mengungsi. "Total itu, ada 177 kepala keluarga yang terdampak banjir ini. Sebenarnya sudah ada yang mengungsi sementara sejak dini hari, dengan dibantu oleh petugas," ujar Faridzal.

Korban yang terdampak banjir luapan Sungai Cisadane ini berada di Perumahan Pesona Serpong RW 08, antara lain di RT 01 sebanyak 65 KK, RT 02 sebanyak 65 KK dan RT 03 sebanyak 52 KK. Sehingga total ada 177 KK atau 885 lokasi berbekal juga perahu karet," ujar Kepala Bidang (Kabid) Kedaruratan dan Logistik BPBD Kota Tangsel, M

Faridzal pada Rabu (22/11). Gumay mengatakan, ketinggian genangan air daerah itu mencapai 60 cm sehingga ada warga yang memilih untuk mengungsi. "Total itu, ada 177 kepala keluarga yang terdampak banjir ini. Sebenarnya sudah ada yang mengungsi sementara sejak dini hari, dengan dibantu oleh petugas," ujar Faridzal. Korban yang terdampak banjir luapan Sungai Cisadane ini berada di Perumahan Pesona Serpong RW 08, antara lain di RT 01 sebanyak 65 KK, RT 02 sebanyak 65 KK dan RT 03 sebanyak 52 KK. Sehingga total ada 177 KK atau 885 lokasi berbekal juga perahu karet," ujar Kepala Bidang (Kabid) Kedaruratan dan Logistik BPBD Kota Tangsel, M

IDN/ANTARA



PAMERAN PANEN KARYA SISWA KURIKULUM MERDEKA

Sejumlah pelajar menampilkan tarian tradisional dalam pameran panen karya siswa kurikulum merdeka di SMPN 39, Semarang, Jateng, Rabu (22/11). Pameran yang menampilkan berbagai macam hasil karya pelajar seperti kerajinan, produk olahan makanan, dan permainan tradisional tersebut digelar oleh pihak sekolah sebagai upaya menyukseskan program pemerintah yakni Proyek Penguatan Profil Pelajar Pancasila (P5).

Serikat Pekerja Ngotot Minta UMP Banten 2024 Naik 20 Persen

SERANG (IM)- Serikat Pekerja di Banten ngotot kenaikan Upah Minimum Provinsi (UMP) tahun 2024 harus 20 persen. Keputusan Pj Gubernur Banten pada 21 November 2023, yang menaikkan UMP 2024 sebanyak Rp66 ribu atau 2,5 persen dirasa masih kurang.

Hal itu diungkapkan Ketua Serikat Pekerja Kimia Energi dan Pertambangan (SPKEP) Kabupaten Serang, Ango Priyo Sujatmiko. Menurut formula hitungan pekerja, seharusnya kenaikan UMP 2024 bisa mencapai 20 persen. "Kami punya hitung-hitungan 20 persen itu sesuai dengan kondisi saat ini," katanya, Rabu (22/11).

Ia menerangkan, ada 64 item kebutuhan hidup layak yang menjadi pertimbangan UMP 2024 harus naik 20 persen. Termasuk kebutuhan pendidikan dan transportasi. "Ada 64 item untuk kebutuhan hidup layak untuk pekerja lajang, kebutuhan pangan, kebutuhan sandang, papan, pendidikan terus transportasi dan segala macam itu kita hitung semua," terangnya.

Ia mengisahkan, kenaikan UMP menyangkut harga diri para pekerja yang akan menjadi indikator jaring pengaman dalam pemberlakuan upah di perusahaan. "Kenaikan UMP ini adalah harga diri bagi kami, UMP yang ditetapkan pemerintah kan sebagai jaring pengaman pemberlakuan upah di masing-masing perusahaan," tegasnya. ● pra

Disnaker Siapkan 1.358 Lowongan Kerja di Festival Cisadane 2023

TANGSERANG (IM)- Dinas Ketenagakerjaan (Disnaker) Kota Tangerang, Banten, menggelar job fair dengan menyiapkan 1.358 lowongan pekerjaan untuk masyarakat selama Festival Cisadane 2023 yang dilaksanakan 22-26 November.

Kepala Disnaker Kota Tangerang, Ujang Hendra Gunawan di Tangerang, Rabu (22/11), mengatakan job fair edisi Festival Cisadane ini melibatkan 20 perusahaan dengan berbagai jenis lowongan pekerjaan.

"Spesial pada gelaran Festival Cisadane ini, job fair ke-39 kali ini dibuka tak hanya untuk warga Kota

Tangerang saja tetapi luar kota juga bisa ikut," kata Ujang.

Ujang merincikan 1.358 lowongan yang disiapkan di antaranya 840 lowongan untuk lulusan SMA/SMK, lima lowongan untuk lulusan D1, 142 lowongan untuk lulusan D3 dan sebanyak 371 lowongan untuk lulusan S1 dengan 68 formasi jabatan.

Ia pun menjelaskan pada job fair edisi Festival Cisadane ini dapat diakses secara langsung dengan melakukan scan barcode perusahaan yang ada di stan Disnaker Kota Tangerang. Lalu ada juga pendaftaran secara online me-

lalui Aplikasi Tangerang LIVE pada fitur Cakap Kerja. Masyarakat dapat memilih lebih dari satu posisi dan perusahaan yang diinginkan.

Stand Job Fair akan buka dari pukul 09.00 - 16.00 WIB selama Festival Cisadane dilaksanakan. Masyarakat dapat memanfaatkan kesempatan ini untuk mendapatkan pekerjaan di perusahaan yang diinginkan.

"Tentunya dengan menyiapkan berkas yang diperlukan dan mendownload aplikasi Tangerang LIVE dengan akun yang sudah terverifikasi," katanya. ● pp



IDN/ANTARA

DIORAMA BUDAYA SIAGA BENCANA ACEH

Pengunjung menyaksikan pameran diorama kehancuran akibat bencana tsunami pada kawasan masjid Baiturrahim Ulee Lheu di museum Tsunami Aceh di Banda Aceh, Aceh, Selasa (22/11). Pameran itu sebagai edukasi sekaligus mengenang bencana yang terjadi pada 26 Desember 2004.

Festival Cisadane Kembali Digelar, Lomba Dragon Boat Salah Satunya

TANGERANG (IM)- Dinas Kebudayaan dan Pariwisata (Disbudpar) Kota Tangerang menggelar Festival Cisadane 2023 pada 22 - 26 November di sepanjang bantaran Sungai Cisadane yang diisi dengan beragam acara seperti lomba dragon boat, stand UMKM dan hiburan menarik lainnya.

Kepala Disbudpar Kota Tangerang, Rizal Ridoloh di Tangerang, Selasa mengatakan tema yang diangkat pada Festival Cisadane 2023 yakni Sport, Expo dan Entertainment. "Kegiatan ini terbuka untuk umum. Kami mengajak untuk hadir dan ikut ramaikan Festival Cisadane 2023," katanya.

Ia berharap Festival Cisadane 2023 dapat menghibur dan bermanfaat bagi seluruh masyarakat Kota Tangerang, terutama kemajuan Kota Tangerang di sektor pariwisata, ekonomi maupun pendidikan dan lainnya.

"Mudah-mudahan masyarakat Kota Tangerang dapat merayakan Festival Cisadane 2023 ini. Ajak seluruh keluarga dan kerabat karena setiap harinya akan banyak kegiatan yang menghibur kita semua," katanya.

Kepala Dinas Perhubungan (Dishub) Kota Tangerang, Achmad Suhaedy menuturkan telah berkoordinasi dengan panitia untuk mengatur rekayasa lalu lintas dan menyediakan lokasi parkir resmi untuk pengunjung yang akan datang ke Festival Cisadane 2023.

parkir resmi untuk pengunjung yang akan datang ke Festival Cisadane 2023.

"Kita telah melakukan koordinasi lebih lanjut untuk mensukseskan Festival Cisadane 2023 mendatang ini. Khusus mengenai lokasi parkir, kami telah menyediakan lokasi resmi dengan keamanan dan kenyamanan yang terjamin," ujarnya.

Beberapa lokasi parkir resmi telah ditentukan, meliputi Area Alun-alun Ahmad Yani, Kantor Badan Penanggulangan Bencana Daerah (BPBD) di Jalan Daan Mogot, Kantor Dinas Kesehatan (Dinkes) di Jalan Daan Mogot, dan sekitar Jembatan Grendeng di bantaran Sungai Cisadane.

"Beberapa lokasi parkir resmi telah disediakan untuk para pengunjung. Diharapkan untuk seluruh pengunjung memanfaatkan lokasi parkir yang telah disediakan, terlebih ketika pembukaan dan penutupan yang diperkirakan akan dipadati ribuan pengunjung secara membludak," katanya.

Selain itu, Dishub Kota Tangerang juga telah menginformasikan akan membuat rekayasa lalu lintas selama pembukaan dan penutupan Festival Cisadane 2023.

"Nantinya, Dishub Kota Tangerang akan menutup Jalan Benteng Makasar selama pembukaan dan penutupan, selebihnya semuanya berjalan normal," katanya. ● pp

mandiri

PENAWARAN PENGLIHAN PIUTANG (CESSIE)

Bahwa dalam rangka penyelesaian kredit bermasalah, PT. Bank Mandiri (Persero) Tbk akan melakukan penjualan atau pengalihan piutang (Cessie) terhadap list debitur sebagai berikut:

No.	Nama	Alamat	Jumlah Kewajiban Per Tgl 21/11/2023	Agunan Kredit
1.	PT. Alam Sangara	Jl. Stasiun Pasar Senen No.1A Jakarta Barat	Rp. 427.649.189.00	Jl. Dukuh V RT.008/02, Desa Dukuh, Kec. Kramat Jati, Kota Jakarta Timur, Prov. DKI Jakarta

Apabila ada yang berminat dalam pengalihan kredit debitur di atas dapat menyampaikan penawaran secara tertulis ke alamat dibawah ini paling lambat tanggal 24 November 2023, jam 12.00 WIB.

PT. Bank Mandiri (Persero) Tbk.
Collection & Recovery Group
Collection & Recovery Center Jakarta
Wisma Mandiri II Lt.17
Jl. Kebon Sirih No.83, Jakarta 10340.
Telp. 30023002 Ext. 7224393.
Demikian untuk di ketahui semua pihak.

Jakarta, 23 November 2023
PT. Bank Mandiri (Persero), Tbk
Collection & Recovery Center Jakarta

Pengumuman

Hasil Akhir Proses Likuidasi

PT MITRA UTAMA SEJAHTERA LOGISTIK

Berdasarkan akta Pernyataan Keputusan Sikuler Para Pemegang Saham No.05 Tanggal 22 November 2023, yang dibuat dihadapan Ny.Sri Artati, SH Notaris di Kota Tangerang Selatan, para pemegang saham PT MITRA UTAMA SEJAHTERA LOGISTIK, berkedudukan di Jakarta Barat (dalam Likuidasi) telah menyetujui :

menerima hasil akhir pelaksanaan tugas likuidator sehubungan dengan tindakan penyelesaian proses likuidasi Perseroan dan memberikan pembebasan tanggung jawab (occut et de charge) kepada Likuidator atas segala tindakan yang diambil selama proses likuidasi, guna memenuhi ketentuan Pasal 152 ayat 3 Undang-Undang No.40 Tahun 2007 Tentang Perseroan Terbatas .

Jakarta, 23 November 2023

Likuidator
PT MITRA UTAMA SEJAHTERA LOGISTIK

PENGUMUMAN

PENGLIHAN SAHAM

Sesuai ketentuan Undang-Undang Republik Indonesia nomor 40 Tahun 2007 tentang Perseroan Terbatas. Dengan ini disampaikan Pengumuman telah dilakukan pengalihan saham Saham dalam Perseroan Terbatas PT. CELEBES MINERAL INVESTMENT berkedudukan di Jakarta Selatan ("Perseroan"), oleh Pihak Ketiga.

Sehubungan dengan pengalihan Saham Perseroan tersebut, para Kreditor dapat mengajukan keberatan terhadap Waktu 14 (empat belas) hari sejak iklan pengumuman ini terbit, disertai dengan alasan-alasan dan dokumen-dokumen asli yang mendukung kepada perseroan dengan alamat :

PT. CELEBES MINERAL INVESTMENT
Treasury Tower SCBD District 8
17th Floor, Unit E-F, Jl. Jendral Sudirman,
Senayan - Kebayoran baru, Jakarta Selatan

Jakarta, 20 November 2023
DIREKSI PERSEROAN